
                                            ACTA DE REUNION AÑO 2024                                          

 
 
 
Fecha: 18-04-2024  

 
 

a) Motivo(s):  CONSEJO ESCOLAR 

 

b) Modalidad: PRESENCIAL 

 
 

c) Tabla: 

 Avance de los proyectos, obras, estadio, invitada Olga Pacheco 

 Avance Proyecto Buses: Luis Rojas DEM 

 Remate de pupitres Olga Pacheco 

 Varios 
 

d) Desarrollo: 

Se informa que a petición del estamento docente se incorpora el punto varios.  
El Centro de Estudiantes solicitó la presencia de su profesora asesora Natalia Gallardo lo que se aprueba para 
la sesión de hoy. 
 
1. Sobre estado de las obras del establecimiento se informa que lleva cercano a un 70% de su ejecución, se 
han entregado baños de estudiantes y funcionarios, se informa sobre los arreglos en el casino JUNAEB y 
camarines donde ya se cuenta con agua caliente. Se informa también sobre las 5 bombas de agua que fueron 
instaladas y que se encuentran en funcionamiento. Las salas de clases ya tienen el revestimiento de piso. Los 
trabajos van de acuerdo a las fechas establecidas. 
Sobre el estadio las obras se focalizan en el área social con fondos del arriendo de antena, se ha trabajado 
principalmente en el comedor. Se estima que este espacio podría estar habilitado para su uso a inicios del mes 
de junio. 
Respecto de la posibilidad de escuchar la propuesta del Concejal Mekis sobre el estadio se acuerda no recibir 
al concejal. Con la siguiente votación: 
Estudiantes 3 votos en contra 
Profesores 3 votos en contra 1 abstención 
Administrativos 2 votos en contra 1 a favor  
Apoderados 2 votos a favor 
Dirección 2 en contra 
 
2. Luis Rojas (DEM) presenta los avances del proyecto buses. El proyecto se encuentra dentro de los plazos 
para su ejecución, informa sobre las etapas y el estado de avance del mismo. Surgen consultas respecto de los 
tiempos de ejecución y los procesos involucrados, Luis Rojas compromete llevar estas consultas a la SECPLAN. 
Se acuerda que en la sesión del CE del 25 de abril Luis Rojas informará sobre los avances que se les 
comunicarán en la reunión con ENEL y el arquitecto de la DEM. 
 
 
3. Sobre pupitres se retiraron 1072 de aquellos se conservan los mejores que se dividen: 
70 para academia de patrimonio 
30 para CEIN 
140 para ex alumnos 
10 para el museo histórico nacional 
822   Para subasta 
 
En varios 
Se consulta para credencial para trabajadores. 
 

 

 


